



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021 KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA PROVINSI JAWA BARAT

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Drs. M. ADE AFRIANDI, MT**

Jabatan : **KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA PROVINSI JAWA BARAT**

Selanjutnya disebut PIHAK KESATU

Nama : **MOCHAMAD RIDWAN KAMIL**

Jabatan : **GUBERNUR JAWA BARAT**

Selaku atasan PIHAK KESATU, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA


PIHAK KESATU berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah yang dilaksanakan dalam program dan kegiatan seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab Kami.


PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bandung, 28 Januari 2021

PIHAK KEDUA,

PIHAK KESATU,

	Ditandatangani secara elektronik oleh: GUBERNUR JAWA BARAT, MOCHAMAD RIDWAN KAMIL
---	---

	Ditandatangani secara elektronik oleh: KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA, Drs. M.A. AFRIANDI, MT. Pembina Utama Muda
---	---

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

SATUAN POLISI PAMONG PRAJA PROVINSI JAWA BARAT

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1	Berkurangnya pelanggaran terhadap Perda dan Perkada	Laju Penegakan Perda dan Perkada	6%
2	Berkurangnya gangguan ketertiban umum dan ketentraman masyarakat di Jawa Barat	Tingkat Penanganan Gangguan Ketentraman dan Ketertiban Umum Masyarakat	75%
3	Meningkatnya Perlindungan Masyarakat di Jawa Barat	Persentase anggota linmas untuk perlindungan masyarakat	70%
4	Meningkatnya kualitas Sumber Daya Aparatur Satpol PP dan PPNS	Persentase Anggota Satpol PP dan PPNS yang kompeten	40%
5	Terpenuhinya dukungan manajemen perkantoran	Tingkat pemenuhan dukungan manajemen perkantoran	100%

No	Program	Anggaran	Keterangan
1	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Rp. 30.238.668.891	APBD
2	Program Peningkatan Ketentraman dan Ketertiban Umum	Rp. 2.386.002.597	APBD
		32.624.671.488	APBD

Bandung, 28 Januari 2021

